



## **BOLETÍN DE LA ORDEN FRANCISCANA SECULAR - ZONA SAN PASCUAL BAILÓN**

Dirección y administración:  
Depósito legal: V-430-1958

**PAZ Y BIEN**

Pascual Morera: C/. Picadora, 7  
03780 Pego (Alicante)

III ÉPOCA

MAYO 2024

NÚM. 811

### **¡¡¡RESUCITÓ!!!**



*“Realizar la Pascua es llevar a cabo en uno mismo el «paso» del hombre viejo al hombre nuevo para ir a Dios.*

*Pues bien, san Francisco no lo hace solo. No solamente porque él lleva a cabo esta Pascua en comunión con sus hermanos los hombres. Sino, y sobre todo, porque la vive en solidaridad íntima con toda la Creación, sobre la cual ha depositado una mirada humilde y profundamente fraterna.*

*El “Cántico de las criaturas” es por ello la expresión de un ser luminosamente reconciliado con todas las energías de lo creado, en él y a su alrededor. Es el canto del Adán restaurado, admirado ante la eterna primavera del mundo.”*

Título original: *La Pâque verte de François d’Assise*, en *Évangile aujourd’hui*, n. 91 (1976) 5-15. Eloi Leclerc, OFM “La Pascua Florida de Francisco de Asís”

## **FRATERNIDAD OFS DE VILA-REAL**

Si en toda la Cuaresma nuestra Fraternidad ha realizado el Vía Crucis para todos los feligreses en nuestra parroquia de los PP. Franciscanos, el Viernes Santo, como todos los años, a las 8 de la mañana lo hemos ofrecido recorriendo varias calles de la ciudad, con participación de todas las cofradías, nazareno y guardia romana, Junta Central de Semana Santa, Sr. Alcalde y Corporación Municipal, y todos los frailes de nuestro convento. También hemos participado en las procesiones de la Semana Santa con nuestros cuatro pasos. Semana Santa declarada de interés turístico autonómico.

Si toda la Cuaresma y Semana Santa es importante para los creyentes por la oportunidad que nos brinda este tiempo fuerte de reflexionar sobre la muerte de Jesús, lo es mucho mayor reflexionar y celebrar su Resurrección. Y para ello, durante todo el tiempo pascual, celebramos el Vía Lucis todos los viernes después de la misa vespertina. En el mismo se reflexiona sobre los distintos encuentros de Jesús resucitado con sus discípulos, mujeres... Un tiempo muy importante para celebrar.

Programación para este mes:

Todos los viernes del tiempo pascual, realización del Vía Lucis.

Día 03-05-24 Formación de toda la Fraternidad a las 18:30 horas

Día 08-05-24 Formación de novicios a las 19:30 horas.

Día 22-05-24 Formación de novicios a las 19:30 horas.

Día 26-05-24 Celebración de nuestra dominica a las 09:30 horas

Día 29-05-24 Oración de la Fraternidad a las 18:30 horas

Enric Bernat



Uno de nuestros pasos



Vía Lucis

## FRATERNIDAD OFS DE SAN FRANCISCO DE ASIS DE VALENCIA

Buenos días Hermanos, compartimos con vosotros el final de la Eucaristía del tercer Domingo. Y nuestra alegría de ser franciscanos juntos al resto de Fraternidades de la Zona Valenciana. Paz y Bien. 🙏



M<sup>a</sup> Ángeles González

### Encuentros Fraternos MAYO 2024

Día 3 a las 17:00h. Hora Santa y Oración de Vísperas en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

Día 11 a las 11:00h. Formación Permanente y Oración de Sexta, en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles...

Día 19 a las 12:00h Santa Misa y Oración de Sexta en el Convento de la Puridad.

Día 25 a las 11:00h. Formación Permanente y Oración de Sexta, en el Convento Ntra. Sra. de los Ángeles.

### Viernes de Pasión y Sábado de Aleluya

Hermanos de la Fraternidad nos unimos con devoción al Vía Crucis del Viernes Santo, organizado en el Claustro del Convento de Los Ángeles, fueron momentos de meditación y reflexión sobre el sacrificio y la entrega de Jesús por nosotros.



El sábado volvimos al Convento para participar con gozo en la Vigilia Pascual preparándonos todos para conmemorar a Cristo Resucitado. En el Claustro se realizó la bendición del fuego y se encendió el Cirio Pascual al que todos acercamos nuestras velas, a continuación entramos en la Iglesia del Convento para participar en la celebración Eucarística, renovar nuestras promesas bautismales y unirnos todos en la noche bendita en la que Jesús resucitó venciendo a la muerte.



## Cursos de Franciscanismo.

Con el título, Claves para vivir la Pasión de Jesús, continuamos el día 25 de marzo con los cursos de espiritualidad franciscana. Comenzó Fr. José Luís hablando de Jesús, Hermano que dio su vida por nosotros, el que ama a Cristo se identifica con Jesús de modo que recibe sus estigmas. Francisco hace, por divina inspiración, una lectura creyente de la realidad no sabe que lo que le ocurre está movido por el Espíritu Santo. Francisco lleva en sus manos los Evangelios viviéndolos con prolongados momentos de oración

La pasión, en o para Francisco, no entra en la cronología ya que hace presente a Dios en todo momento, para él la pasión no pertenece al pasado sino que se hace siempre presente e insiste en que Jesús sufre por amor, hemos de contemplarlo por el amor que nos tiene, lo que importa es encontrarnos con Jesús, seguir a Jesús. Si el misterio Pascual echa raíces en nosotros no es fruto de nosotros mismos sino de un Don de Dios.

¿Qué hacer en estos días? **entrar**, **contemplar**, **celebrar**, **salir**. Entrar con los sentidos interiores para escuchar. Contemplar dejándonos mirar y mirando a Jesús. Celebrar la Vigilia Pascual contemplándola más que viéndola. Salir a la realidad, a la vida diaria, para anunciar la Buena Nueva, pues salimos transformados. Es la importancia de la mirada de Jesús que perdura en nosotros, es prolongar a través del tiempo el gesto orante de Jesús al Padre a favor del hombre, conscientes de que el Espíritu Santo viene a ayudarnos, para finalizar Fr. José Luis nos dejó la “gran pregunta”

¿Que ha aportado a mi vida de fe el Misterio Pascual?



*Hermanos, ¡Gloria a Dios! Jesús ha Resucitado*

*Blanca Velasco  
Secretaria*

## FRATERNIDAD OFS DE ALZIRA

Queridos Hnos/as, Paz y Bien.

El Lunes, martes y miércoles santo, días 25, 26 y 27 a las 19:30h, hicimos Triduo a Jesús Nazareno y a la Virgen de la Soledad. Imágenes pertenecientes a la OFS de Alzira y depositadas en nuestra parroquia de la Encarnación, antiguo convento capuchino de construido en 1603.

El último día de triduo, nuestro asistente, D. Vicente Blasco, bendijo los nuevos báculos de la OFS para la procesión del Silencio el Viernes Santo.



El día 7, Viernes Santo, a las 05:00 h. acompañaremos a Jesús Nazareno y a la Virgen de la Soledad en la solemne Procesión del Silencio, por las calles de nuestra ciudad, acompañados por la gran cantidad de fieles que todos los años procesionan en este multitudinario acto de devoción popular.



JLF



## LA PASCUA FLORIDA DE FRANCISCO DE ASÍS.

<https://www.franciscanos.org/espiritualidad/LeclercE-LaPascuaFloridaDeSFco.html>

(...)

Lo que separa en realidad al hombre de una visión fraterna del mundo y lo encierra en su suficiencia, es la voluntad de poder y de provecho, la voluntad de dominar los seres y las cosas y de anexionarlos, como si él mismo fuera su creador. Nuestra civilización industrial ha sido fundada sobre esta idea del hombre como dueño y señor de la naturaleza. A consecuencia del desarrollo de las técnicas, el hombre se ha embriagado de su propio poder. Se ha creído Prometeo. Ahora bien, esta voluntad de poder y de provecho corta la creación en dos partes: por un lado, el hombre, que se erige en dueño absoluto y ya no se cuenta entre las criaturas; y, por otro, estas últimas, reducidas a la condición de objetos y sin poseer existencia y valor más que en relación a una voluntad humana de provecho y de poder.

Francisco de Asís denuncia y rechaza precisamente esta voluntad. ¿No es éste el sentido profundo de las expresiones del Cántico: «Hermano Sol», «Hermana Luna», «Hermano Viento», «Hermana Agua», «Hermano Fuego», etc...? Estas imágenes fraternales de los elementos rechazan las falsas pretensiones del hombre; trastocan las barreras, borran las fronteras, reencuentran la realidad total. Son una superación hacia la unidad de la creación. Afirman y cantan esta unidad.(...)

(...) La visión fraterna de la naturaleza expresada en el Cántico de las criaturas sólo es posible a partir de esta experiencia íntima de reconciliación. Esta naturaleza, liberada de todo aspecto temible y tenebroso, enteramente transparente y luminosa, no es un simple sueño de poeta; es el testimonio y el espejo de un ser en el cual las fuerzas del deseo y de la vida se han unificado y clarificado en un solo y gran amor. Una conciencia desgarrada no puede menos de proyectar sobre el mundo su propia ruptura interior. Una conciencia unificada y feliz percibe, por el contrario, la unidad profunda y última de los seres; la ve, la canta y coopera con ella. (...)

## AVISOS

### FORMACIÓN

Queridos hermanos. Ya están a vuestra disposición los libros de formación permanente del curso 2022 -2023. Se pasó el archivo por e-mail para que cada Fraternidad pueda imprimirlo y hacérselo llegar a sus hnos.

Como siempre, para las Fraternidades que lo deseen, disponemos además de ejemplares ya impresos y encuadernados al precio de 5 €.

### BOLETÍN PAZ Y BIEN

Queridos Hnos y Hnas, recordad que para remitir las noticias y eventos de las Fraternidades para que se publiquen en el Boletín Paz y Bien, debéis remitírmelas al correo mío propio,

**joseluis@rafibra.es**

o bien, por correo postal a mi dirección:

**José Luis Folgado García**  
**PLAZA GERMANIAS, Nº16, 2º, 3ª, 46600 ALZIRA (VALENCIA),**

Recordad que debéis remitir las noticias antes del día 20 de cada mes, de lo contrario no podrán salir en la presente edición del boletín y se editarán al mes siguiente.



J. Segrelles: Orando en el bosque